

Alejandro Moreno es elegido como presidente nacional del PRI

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- **Alejandro Moreno** resultó ganador de la elección para la presidencia del PRI al obtener el 97.3% de la votación, 440 votos de su oponente, **Lorena Piñón**. En una jornada electiva que se llevó a cabo este domingo a puerta cerrada en la Sede Nacional del PRI, los integrantes del Consejo Político Nacional del PRI en su 72 Asamblea extraordinaria, votaron con credencial en mano y a través de urna transparente por su dirigente nacional, quien repite en el cargo, luego de que fueron modificados los estatutos del partido.



https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EW-vpRXP 05CjneNImLzvGwBgGZyQ6YAViBPC G6TWSO4g?e=11WIQg